

## ANNONCES

Toutes les informations sur notre site internet :  
[sainteritamarseille.fr](http://sainteritamarseille.fr)

**A noter : le Dimanche 19 juin, fête du Corps et Sang de Jésus 16h30  
procession et messe solennelle à la Serviane (Pinède)  
Avec le père Augustin**

Sur KTO, dans l'émission « la Foi prise au mot » le dimanche 19 juin à  
20h35, le Père Pierre Dumoulin interviendra sur  
La Prière sacerdotale de Jésus (Jean 17)

**Le Mardi de 19h00 à 21h00**

**Veillée de prière avec le groupe charismatique**

**Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.**

**Chapelle d'Adoration : merci de vous inscrire pour assurer une présence hebdomadaire  
régulière, une heure fixe un jour de la semaine, une « garde » auprès du Saint-Sacrement.**

### PRIÈRE de Sainte ÉLISABETH DE LA TRINITÉ

**Au Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit.**

**O mon Dieu, Trinité que j'adore,**

**aidez-moi à m'oublier entièrement**

**pour m'établir en vous, immobile et paisible**

**comme si déjà mon âme était dans l'éternité !**

**Que rien ne puisse troubler ma paix**

**ni me faire sortir de Vous, ô mon Immuable,**

**mais que chaque minute m'emporte**

**plus loin dans la profondeur de votre Mystère.**

**Pacifiez mon âme, faites-en votre ciel,**

**vos demeure aimée et le lieu de votre repos;**

**que je ne vous y laisse jamais seul,**

**mais que je sois là tout entière,**

**tout éveillée en ma foi, tout adorante,**

**toute livrée à votre action créatrice.**

**O mes Trois, mon Tout, ma Béatitude,**

**Solitude infinie, Immensité où je me perds,**

**je me livre à Vous comme une proie ;**

**ensevelissez-vous en moi,**

**pour que je m'ensevelisse en Vous, en attendant**

**d'aller contempler en votre lumière l'abîme de vos grandeurs.**

**Ainsi soit-il**



## Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : [sainteritamarseille.fr](http://sainteritamarseille.fr)

**DIMANCHE 12 JUN 2022**

**(Sainte Trinité)**

Le Sainte Trinité n'est pas une question de mathématiques. L'enseignement que donne le Christ sur Dieu n'est pas une élucubration intellectuelle. C'est une question d'amour. Et d'amour vécu...

Dieu est relation, chaque Personne en Lui n'a de réalité que dans sa relation aux autres. C'est cela l'amour : l'amour des époux est relation, celui d'un père ou d'une mère pour ses enfants est relation, celui des frères et sœurs, des amis, des « prochains », et finalement de tous les humains. Dieu n'est pas un grand solitaire qui, pour se distraire, aurait créé le monde. Il n'est pas une éternelle solitude qui s'auto-contemple, ni un pharaon dictateur... non, il est éternelle tendresse, délicatesse, bienveillance, vigilance attentive. Nous aussi nous devons veiller à nos relations... car c'est cela qui nous fait être, et non pas seulement ce que nous faisons.

Dieu n'avait pas besoin de créer, il est, en lui-même, cette relation totalement pleine qui ne cesse de se donner et de se recevoir. C'est pourquoi Dieu est pauvre, puisque les trois personnes ne cessent de se donner totalement l'une à l'autre. Et cet amour infiniment pauvre est rayonnant et tout-puissant, il veut nous faire entrer dans sa bienfaisante communion. Plus qu'une soumission dont parle l'Islam, le Dieu des chrétiens demande une communion d'amour. Le Père nous adopte en son Fils qui se fait notre frère afin que nous recevions l'Esprit divin qui nous transfigure et fait de nous des êtres d'amour, à l'image de Dieu.

Jésus a osé appeler Dieu « Abba », « Papa » et il nous a révélé ainsi la paternité divine parce qu'il nous a montré ce que cela signifie « être Fils » jusqu'à la Croix. Puis il nous a donné son Esprit pour que nous puissions, nous aussi dire « Notre Père », comme le rappelle saint Paul : « *L'Esprit crie dans nos cœurs 'Abba', Père !* » (Galates 4,4-6)

Au début de chaque eucharistie, nous redisons les paroles de saint Paul aux Corinthiens (2 Co 13,13) : « *La grâce de Jésus, le Christ, notre Seigneur, l'amour de Dieu le Père et la communion de l'Esprit Saint soit toujours avec vous* »..

Le Père est la **source** d'amour.

Le Christ est cet amour manifesté, proféré : c'est la **grâce**.

L'Esprit est l'**amour-communion** qui relie les êtres.

Pour le dire autrement : le Père est Dieu au dessus de nous, le Fils est Dieu avec nous, l'Esprit est Dieu en nous. Nous sommes plongés en Dieu, nous vivons en Lui plus encore que le poisson dans l'océan... car c'est un océan d'amour qui nous reçoit dès l'instant de notre conception. Comment pourrait-on avoir peur de l'Amour ?

